

FÜR DIE PRESSE

Sparkassen-Bürger-Stiftung fördert Georg-Elser-Schule

5 Die Georg-Elser-Schule erhält für drei Schulprojekte eine
Spende über insgesamt 850 Euro von der Sparkassen-
Bürger-Stiftung.

Heidenheim, 19.12.2019

10 Die Georg-Elser-Schule in Königsbronn freut sich über die
finanzielle Unterstützung der Sparkassen-Bürger-Stiftung für ein
Theaterprojekt mit dem Schwerpunkt Ernährung, ein soziales
Kompetenztraining sowie Schultrikots für Sportveranstaltungen
wie beispielsweise „Jugend trainiert für Olympia“.

15 „Die großzügige Zustiftung einer Königsbronner Bürgerin
ermöglicht es uns diese kulturellen Aktivitäten in Königsbronn
tatkräftig zu unterstützen“, so die Geschäftsführung der
Sparkassen-Bürger-Stiftung.

20

1

FÜR DIE PRESSE



25 BU v.l.: Landrat Peter Polta, Vorsitzender des Vorstands der Sparkassen-Bürger-Stiftung, Rektorin Karin Waluga, Konrektorin Barbara König und Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim.

2